



www.iusevillaciudad.org Octubre 2015. Número 2.765 comunicacion@iusevillaciudad.org

36 DÍAS EN HUELGA DE HAMBRE EXIGIENDO UN DERECHO



Pepe cumple hoy su trigésimo sexto día en **huelga de hambre** reclamando a la Junta de Andalucía un monitor a tiempo completo para su hijo con necesidades especiales.

La portavoz adjunta de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Sevilla, **Eva Oliva** le visitó ayer para mostrar su solidaridad y apoyo ante una medida tan extrema como es la huelga de hambre, proporcional a la injusticia que la administración autonómica, responsable de este recorte. El hijo de Pepe tiene reconocida por los médicos que le atienden una enfermedad que requiere de manera permanente la

presencia de personal de apoyo en el colegio al que va todos los días, corriendo riesgo su propia vida si no dispone de este apoyo.

Por estas razones Izquierda Unida se suma a la MANIFESTACIÓN de apoyo a esta causa que está convocada para el sábado 17 de octubre a las 11 de la mañana en la Rotonda Primero de Mayo (Puerta Principal Parque Amate).

El hijo de Pepe es doblemente víctima de los recortes. A una educación pública a la que cada vez se le hurtan más recursos; (profesorado, monitores, personal, colegios prefabricados, etc.) es especialmente doloroso para los miles de niñas y niños andaluces que requieren el apoyo de la administración autonómica, que por Ley está obligada a facilitarlos, pero que no ofrece soluciones adecuadas. Para otras cosas hay dinero, pero para estos casos no.

Queremos manifestar nuestro apoyo a su causa. Pepe sigue, noche y día, en la puerta de la Delegación de Educación (Ronda del Tamarguillo) y no piensa moverse hasta lograr su objetivo. Te invitamos a lograrlo, y que Pepe vuelva junto a su familia. Y que se entere que no está solo.

Porque esta huelga de hambre tiene que acabar, la Junta de Andalucía tiene que facilitar ya el personal de apoyo que este niño enfermo necesita. La lucha de su padre es un ejemplo de dignidad y de defensa de derechos y de rechazo a unos recortes que, jamás, se tenían que haber producido.

Por una educación inclusiva que tenga en cuenta las necesidades de los más vulnerables.

¡MANIFESTACIÓN! APOYO A PEPE



**SABADO, 17 DE OCTUBRE
11.00 DE LA MAÑANA
ROTONDA PRIMERO DE MAYO
PUERTA PRINCIPAL PARQUE AMATE**